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Minha motivação maior é 
contribuir para a melhoria das 

condições de vida da população

Quem é o Plínio 
Tuzzolo?
Sou um idealista e um dedicado 
executivo do Grupo Mercúrio, 
desde o ano de 2011 à frente do 
HSL / Hospital São Luís, como 
diretor-geral. E agora tenho mais 
um desafio importante, que é 
consolidar o Cartão Assistencial 
SINCS, por acreditar que se trata 
de um produto revolucionário e 
que vai dar dignidade e qualidade 
de vida a muita gente.

O que o motivou a 
escolher a área da 
saúde para atuar?
Minha motivação maior é 
contribuir para a melhoria das 
condições de vida da população. 
Com o Grupo Mercúrio, sinto que 
posso atuar em um segmento 
importante que é a saúde, de 
uma forma expressiva, fazendo 
a diferença na vida das pessoas 
com as empresas e serviços que 
prestamos com o Grupo.

O que você considera 
como o maior desafio 
hoje enquanto gestor?
Lidar com o comportamento 
humano é o maior desafio, 
principalmente em grande escala. 
Trabalho hoje com uma equipe 
multidisciplinar muito grande, 
com cerca de 500 colaboradores 
diretos só no Hospital São Luís, 
além de outros colaboradores 
e parceiros indiretos. Somos 
responsáveis por cerca de 20 mil 
consultas ambulatoriais por mês 
e por 120 mil exames mensais. 
Portanto, fazer com que todos 

cumpram os mais altos protocolos 
e alcancem os melhores resultados 
de excelência é meu grande foco e 
desafio.

O que você pontua 
como atribuição mais 
importante para quem 
quer ser um bom gestor 
de saúde?
Ter sabedoria para valorizar 
e motivar as pessoas das suas 
múltiplas equipes, fazendo 
com que todos sejam um time 
comprometido com a excelência 
dos serviços.

Há quanto tempo está 
no Grupo Mercúrio?
Desde o ano de 2011, há sete anos.

O que mais gosta de 
fazer quando não está 
trabalhando?
Ouvir música. Isso me restaura e 
revitaliza, em especial, a música 
clássica.

Como é sua rotina 
de trabalho e como 
consegue conciliar a 
mesma com tantas 
atividades e a vida 
pessoal?  
Sou motivado pela crença de 
que meu trabalho pode fazer a 
diferença na vida das pessoas. 
Com organização, humildade 
e amor ao que faço, consigo 
conciliar tudo.

Você gosta de viajar 
de férias? Qual o seu 
destino favorito?

Gosto muito. Acho que viajar 
é uma grande forma de 
aprendizado, independente do 
destino. Meus destinos favoritos 
são explorar o Brasil em sua 
ampla diversidade e beleza; e no 
exterior, conhecer e desfrutar das 
culturas diferentes.

O que faz para cuidar da 
saúde?
Preciso me dedicar mais à prática 
de exercícios físicos, mas tenho 
rigor no resto.

Existe receita para o 
sucesso? Qual?
Não acredito que exista receita, 
mas, sim, princípios que norteiam 
o sucesso: Perseverança, acreditar 
que é capaz, ser humilde, se cercar 
de bons parceiros e buscar a 
reciclagem profissional constante 
e contínua.

Existe algum sonho 
que você ainda não 
realizou?
Consolidar o SINCS 
nacionalmente no âmbito 
profissional e fazer algumas 
viagens no âmbito pessoal.

O que aprendeu de mais 
valioso até aqui?
O aprendizado de quem ninguém 
faz nada sozinho. O sucesso é 
sempre fruto de parceria e do 
trabalho em equipe. Procuro 
sempre valorizar as pessoas que 
trabalham comigo e acredito que 
o maior capital de uma empresa 
é o seu capital intelectual, as 
pessoas que ali trabalham.

O que é “família”? A base fundamental da vida e a referência maior do 
ser humano.
Signo? Gêmeos.
Estilo musical? Música clássica, ópera e MPB em especial. Música boa 
em geral e que me toca e emociona.
Time do coração? Corinthians, por influências do meu avô e pai.
Largaria tudo por... Nada.
O que detesta? Injustiça.
O que te inspira? Idealismo, a crença de que o futuro poderá ser 
melhor.
O que o dinheiro não compra? Felicidade.
O que causa mais medo? A insensatez e mediocridade de algumas 
pessoas.
Autoestima? É a chave do êxito pessoal.
Ser elegante é... Ser discreto.
Hipocrisia? É horrível, é a mistificação da verdade.
O melhor da vida é... A sensação do dever cumprido e o sentimento de 
Amor.
Sonho? Ver que o meu trabalho na área de saúde possa fazer a 
diferença positiva na vida das pessoas ao meu redor, na construção de 
um país melhor.
O que mais lhe faz feliz? Ver e fazer o próximo feliz.
O que gostaria de fazer que ainda não fez? Ainda tenho vários 
objetivos a alcançar, como viagens, entre outros projetos profissionais.
Domingo é ótimo para... Relaxar e estar bem acompanhado.
Sente falta de algo? O quê? Da minha família, que não mora no 
Maranhão.
A melhor hora do dia? De madrugada, quando minha inspiração é 
sempre maior e melhor.
O que abomina nas pessoas? Falsidade, Mau Caráter e Inveja
O que aprecia no ser humano? O poder criativo e a força de 
transformar as coisas.
Para quem dá nota 10? Ayrton Senna, que foi um grande exemplo de 
cidadão.
Para quem dá nota 0? Luiz Inácio Lula da Silva, o maior farsante da 
História do Brasil e um grande corrupto.
Frase: “A felicidade está no interior das pessoas e não no mundo 
exterior.”

Nome completo: Plínio Valério Tuzzolo
Idade: 62 anos     
Profissão: Administrador de Empresas; 
desde o ano de 2000 atuando 

DADOS PESSOAIS:
como Administrador Hospitalar
Estado civil: Separado
Naturalidade: São Paulo

U
m paulista com alma maranhense e que ostenta com muito orgulho o título de cida-
dão ludovicense, conquistado com muito trabalho na área da saúde, onde atua desde 
o ano 2000 e cuja mais nova missão é consolidar o Cartão Assistencial SINCS no mer-
cado maranhense e, quiçá, nacional. Inovador, o SINCS oferece aos seus associados 

exames e consultas médicas a preços populares em uma ampla rede credenciada.
Há sete anos Plínio trabalha no Grupo Mercúrio, do empresário Paulo Braid, onde acumula 

várias funções de alta responsabilidade: É diretor-geral do Hospital São Luís / HSL , que é uma 
unidade credenciada pelo governo para atender os funcionários do estado. E agora também 
acumula os cargos de diretor-superintendente do recém-lançado SINCS / Sistema Integrado 
de Cuidados à Saúde e do Núcleo de Clínicas da Rede SINCS.

Com uma rotina intensa de trabalho, Plínio Tuzzolo comenta como faz para conciliar tan-
tos projetos e manter sempre em alta a sua motivação pessoal e profissional.

 Com o título de Cidadão Ludovicense, 
do qual muito se orgulha Com o empresário Paulo Braid, proprietário do Grupo Mercúrio
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Lançamento do 
Ford Mustang

Convidados conheceram em primeira mão 
o Ford Mustang apresentado oficialmente no 
último sábado, durante café da manhã, na Du-
vel Veículos. Lenda do automobilismo, o mo-
delo passa a ser importado oficialmente pela 
fábrica da Ford para o Brasil. Amantes da má-
quina puderam tirar todas as dúvidas sobre 
o carro, considerado um ícone do segmen-
to esportivo. Aqui alguns flashes do evento.

FOTOS: DIVULGAÇÃO

Artista maranhense brilha
O fotógrafo e artista plástico maranhense (hoje radicado nos Estados Unidos) 

ta edição do Brasil Mônaco Project Gala, no último dia 2 de junho. No evento
Moro, responsável pela Operação Lava-Jato, que foi homenageado no evento, 
no principado, e Marcos Marin (radicado em Mônaco), que também exibiu seus 
Garnier, no cassino Monte Carlo, ao lado do príncipe Albert. Ainda entre os pr
dyner e o empresário Titto Nogueira. Depois da apresentação de piano e uma 

onde obras de arte de Rubem Robierb e Marcos Marin for

Numa elegante noite de gala, arte e homenagens, em Mônaco, o maranhense Rubem R

O artista Rubem Robierb, o príncipe Albert II, a esposa do cônsul brasileiro Luciana 
de Montigny e uma amiga

Marcos Marin (ao lado da escultura que ele fez para o evento)  e Robierb

FOTOS:VERUSKA OLIVEIRA

Celio Sergio,  de O Imparcial, e David Duailibe, da Duvel Veículos 

Mirella Sousa com o marido Fábio e o filho Fabinho

Paulo Lima, Leandro Lima e MacGyver Oliveira

 Marcelo Bacelar e David Duailibe

Flávia Batista com o marido Garrido e 
o filho Pedro Jorge  

Um brinde à vida e às conquistas
O empresário Werther Bandeira, que comanda com sucesso o bistrô Villa do Vinho e organiza com perfeição as di-

versas celebrações de seus clientes, teve também um dia de festa para chamar de seu. Perfeito anfitrião, celebrou em 
"petit comitê" seus 36 anos de conquistas, trabalho e vitórias, reunindo amigos mais próximos, familiares e parceiros 
na Villa do Vinho. Mas, como festa é com ele mesmo, o almoço, que contou com menu impecável do chef Jaelson Gal-

vão, teve também a marca registrada do anfitrião: fartura de drinks e animação.

 A cantora Thaís Moreno e o aniversariante com um grupo animado: as cerimonialistas Luciana Ennes e Nilma Lima, 
Thuanny Garrido e Augusto Totti e Ivan Lima

O anfitrião entre o casal Ricardo e Cláudia Gaspar  Os jornalistas Madalena Nobre e Marcos Davi

 Beto Soares e o aniversariante Werther Bandeira
As doceiras Miriam e Beth (Alucinnante Mordida) com a empre-
sária Rejane Muniz, da Real Promoções

FOTOS:DANIELLE VIEIRA
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ilha em premiação em Mônaco
Estados Unidos) Rubem Robierb foi um dos destaques da noite de gala para celebrar a quar-

ento, outros brasileiros ilustres também brilharam nos holofotes: o juiz federal Sérgio 
ento, organizado no país europeu por Luciana de Montigny, mulher do cônsul brasileiro 

exibiu seus trabalhos. O juiz Sérgio Moro assistiu a um concerto no camarote real da Ópera 
os presentes o apresentador de televisão Sam Champion, o artista brasileiro Renato Ro-
uma mistura de música clássica e brasileira, os convidados participaram de um leilão, 
foram leiloadas em benefício da instituição Butterfly Foundation.

em Robierb foi destaque e leiloou uma de suas belas obras de arte

No centro, o juiz federal Sérgio Moro recebendo homenagem com o cônsul 
do Brasil, sua esposa e o príncipe de Mônaco

Os artista Renato Rodyner, Rubem Robierb, Marcos Marin, Sam Champion e Titto Nogueira

VII Corrida DB 
Runner teve 

recorde de público
Com a participação de 500 atletas, a sétima 

edição da corrida de rua Dom Bosco Runner 
foi sucesso total no último dia 27, encerran-
do a semana de celebrações dos 60 anos da 
escola. A prova, que já é tradicional e faz par-
te do calendário anual da cidade, teve per-
cursos de 5Km e 10Km, com largada e chega-
da em frente ao Dom Bosco, no Renascença. 
Na programação houve ainda a execução do 
Hino Nacional pela Banda da Polícia Militar, 
e plantio de 30 mudas de árvores do tipo ipê 
em frente ao colégio, feito por pais e alunos da 
escola, com o apoio da empresa Suzano e do 
Impur / Prefeitura de São Luís. Shows musi-
cais com o grupo Bicicletinha do Samba e do 
cantor Pepê Jr. e Banda encerraram de forma 
festiva a prova.

Representantes da Suzano e a primeira-dama de São Luís Camila Holanda com 
as diretoras do Dom Bosco Elizabeth Rodrigues, Isabella Caracas, Ceres Murad, 
Rebeca e Raíssa Murad
 

Moud Jalila, Elizabeth Rodrigue e Sílvia Moraes

A corredora Natália Milhomem

O casal Vanda e Dionei Pereira

A atleta Célia Morrison e Isabella 
Rodrigues Caracas, organizadora 
da prova

O publicitário Marcelo Nicolau e o jor-
nalista Celio Sergio, que completaram 
a prova

Família Dom Bosco reunida: Erik e Rebeca Murad, Elizabeth Rodrigues, Roosevelt 
e Ceres Murad, Raíssa Murad, Isabella e David Caracas e Evandro Rodrigues com 
seus respectivos filhos
 

A corredora veterana Albylane Nery, 
que foi vencedora em sua categoria

Marcelo, Lucilene, Moud e Nélson Fontinhas homenageados por Isa-
bella Rodrigues Caracas por suas contribuições para a DB Runner

Corredores veteranos da DB Runner: Márcio 
Brandão, Flávio Carvalho e Kleverton Araújo
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Sandro Mendonça

O cantor Thiaguinho lançou na última sexta-feira, dia 8, o ál-
bum Tardezinha – volume 2. Depois da grande repercussão da 
primeira edição, o cantor está de volta com mais um trabalho 
recheado de sucessos do pagode. O álbum, que conta com 12 
faixas, traz regravações ao vivo de hits dos anos 90/2000 na voz 
de Thiaguinho. Fazem parte do projeto músicas clássicas, já co-
nhecidas do público como Livre Pra Voar, Essa Tal Liberdade e 
Telegrama. O repertório completo estará disponível em todas as 
plataformas digitais a partir da 0h de sexta.O título Tardezinha é 
uma homenagem ao evento homônimo de muito sucesso, idea-
lizado pelo próprio cantor. Nascido no Rio de Janeiro, o projeto, 
que já completa três anos, tem anualmente oito edições fixas na 
Cidade Maravilhosa e outras 32 Brasil afora. Os shows têm um for-
mato de roda de samba, com clima mais descontraído e intimis-
ta. Em suas quase 100 edições, teve todos os ingressos esgotados. 

“O primeiro álbum deu supercerto! E quando eu pensei em 
regravar canções que marcaram minha vida e da minha geração, 
ficaram de fora várias que eu adoro! Aí veio a ideia de fazer mais 
um álbum. Mas são tantas canções que marcaram, que deve vir aí 
o 3, o 4... (risos). Ficou maravilhoso! Tenho certeza que fará parte 
de momentos felizes da vida de quem ama pagode, assim como 
eu amo”, conta o cantor.

Bernardinho 
na UNDB 

A UNDB é a primeira 
instituição de ensino ma-
ranhense a criar uma Liga 
de discussão sobre o mer-
cado financeiro, inspirada 
nos exemplos das renoma-
das universidades america-
nas de Harvard e Yale.

E para o lançamento de sua 
Liga Mestra ou Liga do Merca-
do Financeiro do Maranhão, 
a UNDB convida os interessa-
dos para a Semana do Merca-
do Financeiro, que vai realizar 
de 19 a 21 de junho, no Centro 
de Convenções Pedro Neiva de Santana, no Cohafuma.

A Semana terá uma ampla programação de deba-
tes e palestras, com a participação de alunos e docen-
tes dos cursos de Administração, Ciências Contábeis e 
Direito da UNDB. E confirmados para a palestra mag-
na de abertura no dia 19 deste mês, às 17h, dois no-
mes de impacto: O empresário e ex-técnico da Seleção 
Brasileira de Vôley Bernardo Rezende, o Bernardinho, 
e o economista, administrador de empresas e executi-
vo do mercado financeiro João Amoedo (RJ). Eles vão 
falar sobre o atual cenário da gestão contemporânea, a 
importância da liderança e as tendências do mercado 
financeiro. Apesar de promovido pela UNDB, o evento 
é de extensão e, portanto, gratuito e aberto ao público 
interessado, mas com necessidade de inscrição prévia, 
que pode ser feita através do site www.undb.edu.br. 

Em São Paulo
O hairstylist e maquiador 

Hermano Simões, sempre 
atento ao que acontece de 
mais novo na sua profissão, 
esteve em São Paulo nesses 
últimos dias, como convidado 
de uma multinacional para 
um lançamento nacional. 
Hermano, que faz parte do 
dream team do Drili Beauty 
House, também aproveitou 
a oportunidade para parti-
cipar da Master Class MAC 
com o famoso maquiador Jr. 
Mendes.

Hermano Simões com 
Jr Mendes

O Dr. Tiago Cavalcante volta a atender em São Luís, após 
temporada nos Estados Unidos 

De volta
a São Luís

 O médico angiologista e 
cirurgião vascular Tiago Ca-

valcante retorna a São Luís 
depois de uma tempora-

da de estudos e aperfeiçoa-
mento nos Estados Unidos.  
De volta à terra natal, ele já 
está atendendo no consul-

tório e acompanhando as 
obras de sua nova clínica, 

prometendo trazer o que há 
de mais moderno no trata-

mento de varizes e vasinhos.

Studio Moda com novidade
Seguindo as tendências internacionais, a designer An-

drea Muller aposta nas estampas queridinhas do inver-
no em sua nova coleção. Nesta temporada, os sapatos 

surgem em materiais como ráfia, cetim, lã e camurça. Os 
bordados, que já são marca registrada da grife, foram ela-
borados com pequenos metais, cristais e canutilhos, enri-
quecendo modelos rasteiros e de salto alto. As bolsas, um 

dos carros-chefes da marca, impressionam pelos detalhes, 
e se fazem imponentes em matérias-primas como palha, 
couro e camurça, com acabamentos que vão da madeira 

à resina, passando pelo cordão de São Francisco em fio de 
seda. Uma boa dica para impressionar no Dia dos Namora-

dos e aqui em São Luís você encontra no Studio Moda. 

O advogado Marcos Souza 
recebeu a homenagem em 
nome da instituição

65 anos do Senai 
A empresa Aço Verde do Brasil foi 
homenageada durante solenidade 
realizada em comemoração aos 65 
anos do Serviço Nacional de Apren-
dizagem Industrial (Senai). A ho-
menagem é resultado do reconheci-
mento da contribuição da empresa 
para o crescimento da instituição. 
Na oportunidade, o advogado Mar-
cos Souza recebeu a homenagem em 
nome da instituição que faz parte do 
Grupo Ferroeste.

A Tardezinha 
do Thiaguinho

O técnico de vôley e 
empresário Bernardo 

Rezende, nome 
confirmado para 
a superpalestra 

de abertura 
da Semana do 

Mercado Financeiro, 
promovida pela Liga 

Mestra da UNDB
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